

# 瀬戸内フシカット ピーちゃん通信

Vo.59  
2025.1.2月号

山佐フロンティア(株)  
金岡事業所 川池 寿人  
TEL 086-948-2053  
FAX 086-948-0108

## 転換と前進の2025年

こんにちは。2025年最初のピーちゃん通信です。遅くなりましたが明けましておめでとうございます。本年も変わらずご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

今年は巳年、ヘビは脱皮を繰り返し成長することから、生命力や再生の象徴とされています。転じて「転換の年」や「物事が大きく前進する年」と知られています。古くから巳年には新しい可能性が開ける年と信じられており、飛躍や発展が期待されています。調べてみると2013年は黒田氏が日銀の総裁になり、アベノミクスがスタート。

東京五輪の招致が決定し「おもてなし」がキーワードになりました。現在の円安やインバウンド需要にも関わっています。2001年は小泉内閣が発足。日米関係の強化が進められ、郵便局が民営化という大きな変化がありました。皇太子妃雅子様が発子様をご出産。1989年は昭和天皇が崩御。元号は平成になりバブル期に入ります。また消費税が導入された年で3%でした。この時の免税約束が後にインボイス導入時に騒動になります。1977年は平均寿命が男性 72.69 歳、女性 77.95 歳で世界一になりました。厚生労働省によれば現在男性 81.09 歳、女性 87.14 歳。更に医療が発展したと言えるでしょう。白黒テレビが廃止になった年でもあります。1965年はいざなぎ景気が始まり高度経済成長に突入しました。背景にはベトナム戦争の特需もあったようですが、日本が経済大国になったのもここが起点でした。また初の国産旅客機 YS-11 が就航。第2次世界大戦後、国内生産が禁止されていた航空機の製造を自国で賄えるようになりました。

キリが無いのでこの辺にしますが、たしかに国内だけでもその後に影響を与えるような変化がありました。また「辰巳で返せ」と言う格言があり、辰年や巳年に相場が上昇することが多いので、亥年の株で作った借金は辰巳年の上昇相場で返せと言う意味です。実際に辰年、巳年は株価が上昇する事が多く、午は下落することが多いようです。ただしあくまで投資は自己責任で・・・。

日本では特に白蛇の縁起が良いと言われており、ご存じの方も多いと思います。白蛇は財運や繁栄をもたらす弁財天の使いとされており、日本各地に白蛇の神社があります。岡山から近いところだと山口県の岩国市に岩国白蛇神社があります。錦帯橋から近いので、観光に訪れたついでに立ち寄るとちょうど良いですよ。ちなみに、錦帯橋を渡った先にある岩国城やその傍にある吉香公園、岩国シロヘビの館と言う観光スポットがあります。そちらを訪問したら88バーガーカフェと言うご当地ハンバーガー屋さんをお勧めします。少し高いですが、お洒落な店内でハンバーガーもボリュームがあり、出来立てでとても美味しいです。それでは脱皮を繰り返して大きくなる1年を目指して今年も宜しくお願い致しますでチュン。



## ピーちゃんの つぶやき

今年は初詣、人が多くて大変だったでチュン。インフルエンザに気をつけて！